

Communiqué de presse

Le 15 mai 2025

Agir
pour le
logement

« Monsieur le Président de la République, vous avez oublié le Logement ! », l'alerte de la FNAIM

Alors que le Président de la République s'est exprimé mardi soir durant plus de deux heures sur l'état du pays, la Fédération Nationale de l'Immobilier (FNAIM) constate avec consternation que le mot "logement" n'a été prononcé à aucun moment. Une absence lourde de sens, alors que la crise du logement frappe durement des millions de Français.

Pour Loïc Cantin, président de la FNAIM, cet oubli est symptomatique d'un manque de vision politique : « *Le logement est la première dépense des ménages. C'est un pilier de la stabilité sociale, de l'inclusion, de la mobilité et de l'équilibre territorial. Ne pas en parler, c'est ignorer un pan entier de la vie des Français. Ce silence ne peut plus durer.* »

La ministre du Logement agit dans un contexte contraint, mais aucune impulsion politique claire ne semble venir du plus haut niveau de l'État.

La FNAIM appelle à des solutions concrètes, prospectives et ambitieuses pour enrayer cette crise :

- **Permettre aux Français de renouer avec la propriété**, en levant les freins à l'achat. L'objectif d'un toit au-dessus de la tête au moment de la retraite est fondamental pour tous les Français et doit s'accompagner de mesures adéquates en parfaite équité avec celle de soutien au secteur locatif.
- **Soutenir les bailleurs privés** et encourager l'investissement locatif de long terme

« *Les professionnels de l'immobilier sont sur le terrain, engagés chaque jour pour loger les Français. Ils innovent, investissent, accompagnent tous les parcours résidentiels. Ils attendent de l'État plus de considération et moins d'indifférence* », conclut Loïc Cantin.

Le logement ne peut plus rester une rente que l'on taxe et que l'on encadre. Il doit devenir enfin une priorité nationale.



Télécharger le communiqué de presse



ON EN PARLE ?

Pour continuer sur le sujet



Entamons une discussion !



@presidentfnaim

@FNAIM

À propos de la FNAIM

La Fédération Nationale de l'Immobilier (FNAIM) est la première organisation syndicale des professionnels de l'immobilier reconnue représentative dans la branche de l'immobilier avec plus de 43 000 salariés. Ses adhérents exercent tous les métiers de la transaction, de la gestion, de la location, de l'expertise, du diagnostic, etc. Créée en 1946, elle est présente sur l'ensemble du territoire par son maillage de Chambres départementales et régionales. La FNAIM accompagne au quotidien ses adhérents dans l'exercice de leurs activités. A travers son École Supérieure de l'Immobilier, elle leur dispense les formations, initiales et continues, qui différencient les professionnels FNAIM par leurs compétences et la qualité de services offerts aux particuliers. Elle veille au respect, par chacun de ses membres, de son Code d'Éthique et de Déontologie, garant de la protection des droits du consommateur. Par sa représentativité, sa connaissance des marchés immobiliers, ses compétences juridiques et techniques, la FNAIM est un interlocuteur reconnu par les Pouvoirs Publics pour l'élaboration des politiques et des législations relatives au logement. Les statistiques qu'elle établit à partir des données recueillies auprès de ses adhérents et qu'elle diffuse gratuitement permettent de suivre au plus près l'évolution des marchés du logement en France. À la fois référence et partenaire, la Fédération veut faire partager une vision positive, équilibrée et sociale de l'immobilier. La FNAIM fait partie du Conseil National de la Transaction et de la gestion immobilières (CNTGI).



Contact Presse : Galivel & Associés – Carol Galivel / Valentin Eynac
galivel@galivel.com - 01 41 05 02 02